
GP-RIM-1418/2024

Sorocaba, 15 de julho de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção ao requerimento  nº 1443/2024, de autoria  da nobre vereadora

Fernanda Schlic Garcia e aprovado por esse Legislativo, no qual requer informações detalhadas

sobre aquisição do “cão-robô”, informamos a Vossa Excelência, conforme esclarecimentos da

Secretaria do Gabinete Central:

1)  A parceria foi firmada através do termo de doação tratado no processo

administrativo 2024/9868-1, conforme extrato publicado no Jornal do Município em 11 de junho

de 2024.

2) A aquisição dos equipamentos está em estudo inicial e planejamento

3  e  4) O  treinamento  dos  profissionais  será  previsto  de  acordo  com  as

atividades que serão definidas após os estudos de implantação.

5) Hoje, a Prefeitura não dispõe dos valores praticados pela iniciativa privada,

uma vez que a aquisição dos equipamentos se dará futuramente por licitação. 

 

Sendo  só  para  o momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração.

Atenciosamente,

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA – SP

Gabinete do Prefeito
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